Antrag Nr. 18-O-12-0032 CDU-Fraktion

Betreff:

Beleuchtungskonzept für Erbenheim

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1. in Zusammenarbeit mit dem Ortsbeirat Erbenheim und den Bürgerinnen und Bürgern eine Liste von dunklen Ecken, nicht beleuchteten Haltestellen und sogenannten Angsträumen zu erarbeiten.
- 2. durch die Fachämter Lösungsvorschläge zur Verbesserung der jeweiligen Situation ausarbeiten zu lassen,
- 3. einfache Installationen von Beleuchtungen im Hinblick auf die kommenden dunkle Jahreszeit zeitnah umzusetzen und
- 4. Sorge dafür zu tragen, dass Bereiche, in denen nicht zeitnah eine Verbesserung durch bauliche Installationen erfolgen kann, regelmäßige Kontrollen durch das Ordnungsamt zu den entsprechenden Zeiten durchführen zu lassen.

Begründung:

In der Vergangenheit waren immer wieder Artikel zu Überfällen oder Übergriffen der Tagespresse zu entnehmen. Meist geschieht dies an Orten oder Situationen, die nicht ausreichend Sicherheit vermitteln. Es hat sich gezeigt, dass sich die gefühlte Sicherheit immer dann verbessert, wenn neben ordnungspolitischen vor allem stadtplanerische Maßnahmen umgesetzt werden. Deshalb ist der Ortsbeirat der Meinung, mehr in den Bereich Prävention zu investieren und gegen dunkle Ecken und Plätze mit einem Beleuchtungskonzept vorzugehen bzw. ggf. diese durch das Ordnungsamt kontrollieren zu lassen.

Wiesbaden, 17.09.2018

Weikert Fraktionssprecher